

Luxación de rótula

Cristina Martínez de Anda,* Moisés King-Hayata*



Paciente femenino de 12 años de edad, atendida en el Servicio de Urgencias de nuestro hospital por sufrir lesión al estar realizando actividades físicas en su escuela.

La luxación traumática aguda de la rodilla, es un evento relativamente raro. El desplazamiento de la rótula es generalmente lateral. Su mecanismo de producción es el de una rotación interna forzada del fémur sobre la tibia fija, durante la flexión de la rodilla. Clínicamente se encuentra una gran deformidad por presencia de una masa lateral, hemartrosis e incapacidad para la flexión de la rodilla. El tratamiento consiste en la reducción cerrada e inmovilización con tubo de yeso en extensión, por seis semanas.

Correspondencia
 Dra. Cristina Martínez de Anda
 Consultorio Núm. 118-Torre II
 Fundación Clínica Médica Sur
 Puente de Piedra 150,
 Col. Toriello Guerra,
 Tlalpan 14050, México, D.F.
 E-mail: kingortopedia@hotmail.com

* Departamento de Ortopedia.

Fundación Clínica Médica Sur, México, D.F.